



Turismo

Gobierno de la República



CONSTANCIA

Por este medio hago constar que en el mes de ENERO del 2023 no se administró fondo de Caja Chica, esto debido a que a la fecha no se ha realizado el trámite para la apertura de la misma.

Se extiende la presente constancia en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C. al primer 5 días del mes de febrero del 2024.

Ana Ruth Zelaya Rodriguez

Auxiliar de Finanzas y Administración

Encargada de la Administración de la Caja Chica



Vo.Bo. Gerente de Finanzas y Administración
Instituto Hondureño de Turismo

